

fois cinq ou six Lavieu, qualifiés à la même époque, de seigneurs de Fougerolles ou de la Roche-Molière ou d'Iseron, cinq ou six Roussillon, seigneurs à la fois d'Annonay. La qualité de seigneur d'Iseron, que porte notre Etienne, prouve qu'il était de la branche d'Iseron, mais non pas qu'il en était le chef et encore moins qu'il en eût le blason. Si les armes de Pizeis étaient plus anciennes ou plus illustres que celles d'Iseron, il était dans l'esprit du temps qu'il les prît de préférence. Enfin, comme on trouve les armes de Pizeis à la voûte de la Diana, on ne peut convenablement les attribuer qu'à celui qui en était alors seigneur.

Je n'hésite donc pas à attribuer ce blason à Etienne de Lavieu, pour représenter, non, bien entendu, la terre de Pizeis qui relevait, comme celle d'Iseron, de l'église de Lyon, mais le château de Vaudragon, fief direct du comté de Forez.

(A continuer)